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JAPIC 事務局より､毎週木曜日にウィークリー・レポートとして、活動報告と併せて委員会開催予定な

どをお届けします。 

 

【今回のトピック】 

★ Women’s Table (日本創生委員会 政策小委員会) 分科会拡大勉強会を開催 

12 月 9 日（水）、Women’s Table（野田由美子委員長）では、メンバーの国家公務員と民間（企

業・団体）および現役大学生など若い世代 14 名が参加し、分科会拡大勉強会を開催しました。 

当日は、講師として、河野龍太郎氏（BNP パリバ証券会社 経済調査本部長 チーフエコノミ

スト）をお招きし、「(仮)グローバル化における世界の動向と日本の立ち位置」をテーマに、今後、

先進国と新興国との間で二極化がより鮮明になる世界経済や、民主党政権と日本経済の見通し等

について、ご講演いただき、活発な意見交換を行いました。 

Women’s Table の次回(第 5 回)委員会は、12 月 18 日（金）を予定しています。 

 

★ 環境委員会 第 2 回連続セミナーを開催 

12 月 7 日（月）、省庁や地方公共団体、民間企業など 92 名の方々にご参加いただき、環境委員

会（青山俊介委員長）主催の第 2 回連続セミナーを開催しました。このセミナーは、温室効果ガ

ス排出量削減目標達成を中心に、官民連携の強化による先導的ナショナルプロジェクトを発掘、

提案、推進することを目的とし、2010 年 3 月末までに計 5 回開催予定です。 

第 1 部においては、環境省大臣官房 小林審議官と地球温暖化対策課 高橋課長に、「温室効果ガ

ス 25%削減に向けて」と題し、我が国の環境政策の状況についてご講演を頂きました。第 2 部の、

北口 久継氏（新日本製鐵㈱）、麦田 耕治氏（日本通運㈱）、岡 房信氏（三井不動産㈱）、岩本 和

明氏（清水建設㈱）、松岡 俊和氏（北九州市）、成田髙一（(社)日本プロジェクト産業協議会）ら 6

人のパネリストを加えたディスカッションでは、温室効果ガス削減への取り組む姿勢や国の成長

戦略との整合、施策に対する意見・要望などについて活発な議論が行われました。 

次回（第 3 回）は、経済産業省・資源エネルギー庁よりスピーカーをお迎えし、来年 1 月 8 日

（金）に開催いたします。 

 



★ 首都圏空港について情報収集中 

国土委員会空港担当事務局では、首都圏における空港強化に向けての具体的シナリオ検討のた

め、空港関連の情報を収集、関連機関との意見交換を行っています。 

先日、成田国際空港会社（NAA）は、「NAA 10 大ニュース 2009」を発表しました。 

（１） 成田空港オアシスプロジェクト企画による「初日の出フライト」が大好評（1 月 1 日） 

（２） 成田空港四者協議会の場で容量拡大の検討開始を合意、発着枠 30 万回に向けた議論と調 

 整が進む（同 23 日） 

（３） フェデックス貨物機が着陸横転、操縦士 2 人が死亡する事故に（3 月 23 日） 

（４） 仁川空港と姉妹空港締結（6 月 8 日） 

（５） 東側誘導路供用開始（7 月 30 日） 

（６） 第 2 ターミナルサテライトがリニューアルオープン（9 月 18 日） 

（７） 2,500 メートル B 滑走路が 5 カ月前倒しで供用。一番機としてボーイング 747 による記念 

 チャーターフライトが運航（10 月 22 日） 

（８） 世界的不況、新型インフルエンザで航空需要減少。航空会社支援策として着陸料の一時引 

 き下げ実施（11 月 1 日） 

（９） 空港第 2 ビル駅新ホームがオープン。成田新高速鉄道の開業に向けて準備が着々と進む（同 

 14 日） 

（１０）旅客保安サービス料と、乗り継ぎ客に対する旅客サービス施設使用料を新設（同 16 日） 

 

 

以上 


